

クリスマス会

2020年12月25日

毎年皆様集まり盛大にクリスマス会を開催していましたが、今回は4つのユニットとデイサービスに分かれてそれぞれクリスマス会を開催いたしました。

ユニットによりイベントの内容は違い、歌やギターの弾き語り、お菓子作り、などいつもより多くのことを出来たと思います。職員もクリスマスのコスプレをして盛り上げました。

来年は皆様そろって「メリークリスマス!」と言えますように…。



リビングルームまで出てこれない方の居室をまわりました

写真は3階東ユニットです



新春のお慶びを申し上げます。
コロナが終息しない中、新しい年を迎え、「丑(うし)年」ということもあって、「モー、お風呂面倒くさいよ」「モー、トイレばかり行きたくないよ」とモーモ一言わないようにと言うと大笑いされてしまいました。
今年一年の抱負を一人ずつ語ってもらいました。「このままずっと元気でわかばに来たい」「足の痛みがひどくならずに長生きしたい」願いが叶います様に。



テ イ 便 り

編集後記

新年、あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。皆様の健康とご多幸をお祈り申し上げます。簡単ながら新年のあいさつとさせていただきます。

昨年度は、噂の流行り病も相まっていろんな意味で怒涛の一年でした。春夏秋冬の風情を感じることもなく、一年が過ぎてしまったように感じます。去年の今頃皆様は何をしていましたでしょうか。私は地元へ帰る算段をしていたなとふと思いつきました。結局帰ることはかなわなかったのですが、また次回帰る際にたささんの土産と土産話を持って地元へ帰りたいたいです。古い友人にも長く会うことは叶っていませんので、落ち着いたら会いに行きたいです。

まだまだ寒くもなりますが、皆様身体を冷やすことのないよう、お風邪をひかれることのないよう過ごしていきましょう。(C・N)